

El diseñador Manuel Estrada, estrella invitada a las jornadas de Mateo Inurria

CORDÓPOLIS | 20 de marzo de 2014 a las 17:15 | No hay comentarios



El diseñador Manuel Estrada.

La Escuela de Arte dedica tres días a la divulgación profesional del mundo del diseño entre sus alumnos

Por segundo año consecutivo la Escuela de Arte Mateo Inurria pone en marcha sus jornadas de diseño. Durante tres días, profesionales del sector están explicando a los alumnos del centro la realidad de su profesión más allá de las aulas: desde el lado creativo al puramente económico. Como el año pasado, las jornadas se componen de exposiciones, conferencias y talleres y como novedad, este año habrá un taller en uno de los pasillos de la escuela y un mercado de fanzines.

Este año, entre los invitados se encuentra uno de los diseñadores más importantes del momento, Manuel Estrada, que durante la tarde de este jueves charlará con los alumnos. Manuel Estrada es diseñador gráfico. Entre sus premios, se encuentra el Premio Internacional de Diseño, Premio de la AEPD, Premio Laus, Premio de la Asociación Europea de Directores de Arte... En fin, uno de los grandes. La charla empezará a las 19.00 y la entrada es libre hasta completar aforo.

Además, en las jornadas se va a contar con un montón de profesionales de gran nivel que compartirán con nosotros sus valiosas experiencias. Este año, además, se han organizado tres talleres. Uno de tres días de duración de fanzines fotográficos con Andrés Cobacho, fotógrafo y gestor de la escuela y sala de exposiciones BlowUp. Otros dos talleres, de un día de duración, uno de poesía visual, a cargo del ilustrador Pedro Peinado y otro de realidad aumentada a cargo de María Luisa Ortega y Verónica More, diseñadora y community manager respectivamente. Por último, se ha organizado un taller de serigrafía y un mercado de fanzines que organizan vuestros compañeros Miguel Ángel Álvarez y José Luis Brell.

Hablando de: **Córdoba, cultura, diseño, educación, empleo, Escuela de Arte Mateo Inurria**